



Procès verbal du Conseil d'établissement Centre Lartigue

DATE : Jeudi 24 février 2022

HEURE : 14 h 30

Réunion tenue en virtuel

Étaient présentes :

- Nataly Turcotte, directrice
- Véronica Islas, présidente
- Marie-France Raymond-Dufour, Accès international
- Annelyne Roussel, CP
- Leyanys Cornes Gomez, élève
- Babak Mostafazadeh Davani, élève
- Lise Langlois, secrétaire de gestion
- Maria Demers, enseignante substitut

Absentes :

- Neli Guedova, enseignante
- Lise Quirion, enseignante

Invitée :

- Marie-Aline Vadius, directrice adjointe

		Proposition d'ordre du jour	Suivis
14h30	I	1 Ouverture de l'assemblée et mot de bienvenue Présentation des membres.	
	D, V	2 Lecture et adoption de l'ordre du jour IL EST PROPOSÉ par Maria Demers et SECONDÉ par Marie-France Raymond-Dufour l'adoption de l'ordre du jour.	
	D, V	3 Lecture et adoption du procès-verbal du 12 octobre 2021 L'ADOPTION du procès-verbal est PROPOSÉE par Lise Langlois et SECONDÉE par Marie-France Raymond-Dufour .	

I : Information
D : Discussion
V : Vote

		Proposition d'ordre du jour	Suivis
	D, V	<p>4 Organisation du conseil d'établissement</p> <p>4.1 Budget de fonctionnement 400\$ Rappel de l'utilisation des montants alloués des années passées. On propose différentes manières d'utiliser ce montant de 400\$: aide pour le paiement des frais de scolarité pour certains élèves, cartes cadeaux pour le café étudiant si le centre revient en présentiel, cartes pour de l'aide alimentaire. Il EST PROPOSÉ par Annellyne Roussel d'utiliser entièrement le budget pour l'achat de cartes cadeaux pour de l'aide alimentaire, SECONDE par Maria Demers. La proposition est acceptée par tous les membres.</p>	
	D, V	<p>5 Dossiers décisionnels</p> <p>5.1 Confirmation par résolution du dépôt des sommes des mesures dédiées et protégées du Centre. (à confirmer) Présentation des 3 mesures spécifiques au centre Lartigue :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ 15021 – Soutien à la consolidation des apprentissages et à l'engagement scolaire d'un montant – Volet 2 – Entraide éducative et accompagnement pédagogique en FGA. Montant de 31 924 \$. Elle permet aux élèves avec des difficultés de recevoir des services. ➤ 15186 - Montant octroyé pour des sorties scolaires prises dans un bottin – et approuvé par le CÉ. Montant de 14 375 \$ ➤ 15022 – Bien-être à l'école et dans les centres de formation. Montant de 15 976 \$ <p>Madame Islas confirme avoir pris connaissance des sommes allouées de la résolution # 312-01. Tous les membres sont d'accord.</p> <p>5.2 Résolution pour l'offre de formation jusqu'au 30 juin (à approuver) Présentation de l'offre de service afin de poursuivre jusqu'en juin 2022 le mode d'enseignement en format hybride pour les niveaux débutants et en ligne pour les niveaux intermédiaires et avancés autant pour les groupes de jour et de soir. Marie-France Raymond-Dufour PROPOSE l'adoption de la résolution # 312-02 et Maria Demers SECONDE.</p>	

I : Information
 D : Discussion
 V : Vote

		Proposition d'ordre du jour	Suivis
		<p>5.3 Sorties éducatives Exposition FG Art (à approuver) Sortie proposée pour l'exposition en arts visuels des élèves adultes du CSSDM à l'écomusée du fier monde. Exposition du 30 mars au 17 avril 2022. Maria Demers souligne l'effet éducatif de cette sortie. Il est proposé d'allouer une somme pour la visite de cette sortie de tous les élèves. Lise Langlois PROPOSE et SECONDÉ par Annellyne Roussel.</p>	
	<p>D</p>	<p>6 Dossiers consultatifs</p> <p>6.1 Offre de formation 2022-23 Madame Turcotte parle de l'expertise du centre avec l'offre de service en ligne et en mode hybride. Baisse importante du nombre des élèves. Les élèves membres du CÉ trouvent des avantages à la formation en ligne, mais préfèrent la formation en hybride pour les contacts avec les autres élèves. On suggère au moins 1 jour/semaine en présence. L'adaptation de l'enseignement et l'expertise du centre pour l'enseignement virtuel sont reconnues et appréciées. Suggestion de sondage de l'intérêt des élèves pour le type d'offre de service et l'adapter selon les besoins. On veut pouvoir étendre le sondage auprès de futurs élèves avec l'aide de nos partenaires.</p>	
<p>3 h 30</p>	<p>I</p>	<p>7 Dossiers informatifs</p> <p>7.1 Projet éducatif Toujours en lien avec la réussite des élèves. Équipes collaboratives mises en place pour trouver des pistes de solutions pour soutenir l'élève dans sa réussite. Trois équipes collaboratives d'enseignants de jour et de soir des niveaux débutants, intermédiaires et avancés se rencontrent pour des échanges. Il y a au moins une rencontre par session.</p> <p>7.2 Session février-avril Il y a pour cette session 22 groupes pour un total d'environ 400 élèves. Plus d'élèves de soir. Ajout d'un groupe le soir après une semaine du début de la session.</p>	

I : Information
D : Discussion
V : Vote

		Proposition d'ordre du jour	Suivis
		<p>7.3 Projet de développement</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ On travaille sur le projet DEP – Santé et francisation en collaboration avec l'école des Faubourgs et Emploi-Québec. La formation devrait débuter le 14 mars 2022. Ce projet prévoit la réalisation d'un DEP en assistance à la personne en établissement et à domicile en concomitance avec l'apprentissage du français de niveau 5. L'enseignante Sandrine Sauvé et Annelysse Roussel, conseillère pédagogique travaillent sur le projet afin d'accompagner les enseignants du milieu de la santé. Collaboration également de Mélissa Sigouin, conseillère en formation scolaire. Possibilités que des partenaires puissent offrir des bourses. ➤ D'autres projets sont en chantier. À suivre. <p>7.4 Exposition FG Art</p> <p><i>« Dans le cadre du Mois des arts, les centres d'éducation des adultes du Centre de services scolaire de Montréal (CSSDM) présentent les réalisations de leurs élèves à l'Écomusée. Par la photographie, la peinture et le multimédia, les artistes expriment leur vision de la vie montréalaise. L'exposition met en lumière des adultes qui ont fait le choix de continuer d'apprendre ou qui sont en francisation. C'est également un témoignage de l'importance de l'éducation dans leur vie personnelle et professionnelle. »</i></p> <p>L'exposition aura lieu du 30 mars au 17 avril 2022. Lucie Bazit, technicienne en loisirs au centre Lartigue s'occupe de faire connaître le projet et faire le pont entre nos élèves et l'écomusée..</p>	
		<p>8 Varia</p>	
<p>3 h 55</p>		<p>9 Levée de la rencontre</p> <p>Madame Leyanys Cornes Gomez PROPOSE la levée de la rencontre, SECONDÉE par monsieur Babak Mostafazadeh Davani et ADOPTÉE à l'unanimité.</p>	